

長距離走大会

12月19日(金)、長距離走大会が行われました。芦北高校を出発し、鶴ヶ浜海浜公園を折り返し地点として男子16km、女子14kmの距離を走りました。

ゴール後は、豚汁が振る舞われ、疲れた体を癒すおいしい豚汁を皆で頂きました。保護者の皆様、準備から大変お世話になりました。ありがとうございました。

また、沿道では、地域の方々に寒い中応援をして頂き、大変ありがとうございました。多くの皆様方の御協力のおかげで、とても素晴らしい大会となりました。



おめでとう!

- (男子)
- 1位 2年 林業科 松岡くん
 - 2位 2年 林業科 堤くん
 - 3位 2年 林業科 下村くん

- (女子)
- 1位 2年 林業科 緒方さん
 - 2位 1年 福祉科 磯部さん
 - 3位 3年 林業科 池田さん



発行 熊本県立芦北高校
 校長 白柿 耕一
 〒869-5431
 芦北町乙千屋20-2
 TEL 0966-82-2034
 FAX 0966-82-5606
 ホームページ：
<http://sh.higo.ed.jp/ashikita>



2年生 修学旅行

2月の主な行事

- 3日 前期選抜試験
- 4日 農水連合模試
- 5日 3年登校日
- 6日 全校集会
- 9~13日 環境週間
- 13日 校内漢字テスト
- 18日 一部考査
- 19日 3年登校日
- 19~24日 第4回定期考査
- 26日 代休
- 28日 卒業式予行



浅草寺



東京 自主研修



スキー研修



1月19日(月)~23日(金)、2年生は修学旅行で新潟と東京に行きました。

スキー研修では、全員初挑戦でしたが、だんだん上手になり、急斜面から滑降する生徒もいました。

東京自主研修では、ガンダムをみたり、秋葉原や原宿、東京ディズニーランドに行ったり、各自充実した時間を過ごすことができました。

最終日は、東京スカイツリー下のソラマチを散策し、羽田空港で解団式を行いました。2年林業科の堤くんがあいさつをし、修学旅行で得た物や周囲への感謝の言葉を述べてくれました。

体調不良の生徒もいましたが、無事に修学旅行をおえて芦北高校へと帰れたことを感謝しています。保護者の皆様をはじめ、地域の皆様方にも大変お世話になりました。ありがとうございました。



農業科

1年生 佐敷中学校と交流会
「一人一鉢運動」

12月8日(月)、実習で栽培している花苗を持参し、1年生全員で佐敷中学校を訪問しました。佐敷中学の環境委員会が企画した「一人一鉢運動」は、卒業式と入学式に飾る花を一人一鉢育てるといった活動です。土の準備から植え方や管理方法などを緊張しながらも、無事説明し、花植えを行いました。

とまどう中学生の手に、高校生が手を添えながら共に花を植える姿を見て、農業科に入学して8ヶ月の生徒たちの成長を心から感じられた日となりました。佐敷中学校のみなさん、ありがとうございました。



林業科

ECOMOT フォーラム

水俣市公民館で行われたECOMOTフォーラムに森林レクレーション班とアマモ班が参加しました。他にも水俣第一、第二中学校、水俣高校が参加しました。

「環境の町から土になり、風になり、未来を楽しめ」の演題で、水俣浮浪雲工房の金刺さんの講演が行われました。その後、各中学校・高校よりスライドを使った発表が行われました。

各学校で、環境を考えたすばらしい活動が行われており、勉強になりました。



福祉科

2年生 日本赤十字救急法講習会

12月15日(月)～17日(水)、日本赤十字社の救急法講習会が行われました。日本赤十字社より指導者をお招きして、基本的な応急処置の知識や技術を学びました。

AEDの使い方等、様々な技術習得に向け、真剣に取り組みました。最終日の午後からは、実技試験と筆記試験があり、みんな必死に頑張りました。

生徒たちは「難しかったけど楽しかった」「ケガをしている人がいたら、今回学んだ知識や技術を活かして人を助けたい」などの感想を述べていました。今後の活躍に期待します！

剣道部 ベスト8!

1月17日(土)、県高校剣道大会の男女団体戦が山鹿市総合体育館で行われました。男子団体戦に出場し、2回戦で八代高校、3回戦は東稜高校に本数で勝利しました。準々決勝では、鹿本高校と対戦し、惜しくも敗戦しましたが、ベスト8まで勝ち上がることができました。応援して頂いた皆様、ありがとうございました。

	対戦成績
1回戦	シード
2回戦	芦北4-0八代
3回戦	芦北1(本数)1東稜
準々決勝	芦北0-4鹿本



3年生年金講和



1月16日(金)、総合学習室にて3年生を対象に、八代年金事務所の坂口美和子様から「知っておきたい年金のはなし」という題で講義をして頂きました。国民年金の仕組みや厚生年金、共済年金などを詳しく分かりやすく教えて頂きました。

3年生も卒業まであと1ヶ月あまりとなりました。4月からは新社会人となる3年生に向けて、社会にでて困ることがないように、学校では税や年金などの講話を計画しています。

1年林業科

ホームルーム



私たち林業科1年生は、男子7名、女子4名の計11名です。人数は少ないですが、一人ひとりの個性が輝く賑やかなクラスです。笑顔と団結を大切に、11人で、実習、ゼミや日々の授業に集中し、一生懸命取り組んでいます。新年改め、5月の測量士捕の国家試験に向けて放課後のゼミを精一杯頑張り、合格を目指します。

新・農業クラブ役員決定!

会長 2年 農業科 大崎くん (湯浦中出身)

副会長 2年 農業科 福島さん (水俣二中出身)
2年 林業科 川本くん (二見中出身)



12月19日(金)、総合学習室で農業科と林業科の生徒による農業クラブ役員改選が行われました。どの立候補者も農業クラブ活動についてより一層力を注ぐ決意を語ってくれました。

今回、選出された役員の方皆さん、ますます活気溢れる活動になるよう期待しています。

